## Bodas de oro sacerdotales del Rvdo. D. Eduardo Inglada

El pasado domingo 14 de junio, celebró la santa misa rezada en el altar mayor de la Real Basilica, el Capellán Penitenciario de la misma Rvdo, Dr. D. Eduardo Inglada Ortiz, en las bodas de oro de su primera misa.

El M. I. Sr. Prior pronunció unas palabras de exaltación de los méritos sacerdotales contraidos durante estos cincuenta años de plena dedicación al sagrado ministerio.

La Escolanía de la Virgen interpretó durante el sagrado sacrificio selectas composiciones y cantó el solemne «Tedeum» de acción de gracias, después que el celebrante, por concesión especial de la Santa Sede, impartió a todos los presentes la bendición papal.

Don Eduardo Inglada es natural de la ciudad de Valencia y fue ordenado sacerdote en Segorbe el día 6 de junio, por el Siervo de Dios, Padre Luis Amigó, Fundador de los Terciarios y Terciarias Capuchinos, a la sazón obispo de Segorbe. El prelado de Valencia, Excmo y Rvdmo. Sr. D. Victoriano Guisasola acababa de ser promovido a la sede primada de Toledo y confió la ordenación al Rvdmo. Prelado segorbino.

Cantó su primera misa en la colegiata de San Bartolomé, el domingo 14 de junio de 1914, festividad del Santísimo Corpus Christi y le predicó el entonces prefecto del Seminario, don Pascual Llopis Espí, que por el tiempo sería canónigo prior de la Real Cofradía y Rector de la Basilica de la Virgen.

El Rvdo. Inglada fue destinado a la Parroquia de Puebla de Arenoso, como coadjutor, donde fue reemplazado al año siguiente por el hoy también capellán de la Virgen, don Jaime Pascual Rius, para pasar a desempeñar el mismo cargo en la arciprestal de Chiva.

En 1920 pasó a Valencia como capellán del Colegio de María Inmaculada para el Servicio Doméstico, penitenciario del Milagro y oficial del Montepío del Clero.

Sus dotes de prudencia y celo sacerdotal movieron al M. I. Sr. canónigo doctor y Prior de la Cofradia de la Virgen en los días gloriosos de su Coronación Pontificia, don José Vila, que acababa de ser preconizado para la sede de Gerona y fue consagrado obispo el día de San Matías de 1926, a incorporarlo a su séquito y confiarle la Vicesecretaría de Cámara y Gobierno, la secretaría de la santa visita pastoral, la delegación de fundaciones y mandas pías, y otros cargos de la Curia, en los que con-

tinuó después del fallecimiento del Rvdmo. Dr. Vila.

A raiz de las fiestas del XXV aniversario de la Coronación, en mayo de 1948, el M. I. Sr. D. Pascual Llopis recabó su vuelta a Valencia y su incorporación al servicio de la Patrona el 31 de julio del mismo año.

Durante quince años, D. Eduardo Inglada ha vivido consagrado a su cargo de Capellán de la Virgen, dedicando muchas horas diarias al ministerio de la penitencia y de la dirección espiritual.

A las felicitaciones recibidas, «MA-TER DESERTORUM» le expresa sus vivos deseos de que durante muchos años pueda proseguir su ejemplar ministerio para gloria del Señor y de su Santísima Madre y bien de muchísimas almas.



## Momento cumbre

Hay que vivirlo de cerca para comprender como es.

Cómo no se puede casi respirar.

Cômo entre incomprensibles apretujamientos, se llega a no poder recoger un brazo surgido entre unas cabezas y que se acerca al anda y allí se queda extendido, tenso.

Cómo no se puede colocar el ple sobre el pavimento, teniendo que andar de puntillas, sin notar peldaños, desniveles de terreno, baches de los rai es cállejeros, socavones del pavimento.

Inaudito resulta ver a estas gentes luego de haberse quedado la Santa Imagen en el presbiterio catedralicio como casi extenuados, sudorosos en grado increíble, derrotados en lo físico, sonríen y comentan cuanto ocurriera breves instantes há.

F. J. LL.

## Chirivella

Bendición de una imagen de la Patrona



Una vez más, las barriadas del Monte de Piedad y de San José han vivido una de sus grandes jornadas, al celebrar la junta de clavariesas, con toda solemnidad y brillantez, sus primeros festejos religiosos con motivo de la bendición de la imagen de la "Mare de Déu dels Desamparats".

En la tarde del pasado día 20, en la Real Basílica de Nuestra Señora de los Desamparados, de Valencia, la preciosa imagen, obra del laureado escultor valenciano Octavio Vicent, que fue bendecida por el reverendo cura párroco, don Germán Abella, tras pronunciar unas magnificas palabras el muy reverendo don Emilio Aparicio, en las que puso de relieve al gran amor y cariño que se le profesa a la Virgen.

Actuaron de padrinos doña Conchita Iñíguez Timón de Viñals y don José J. Viñals Guimerá, director general de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Va'encia, habiendo sido recibida la imagen en la explanada de las dos barriadas, por nuestras autoridades y numeroso público, y llevada procesionalmente al templo de San Vicente Ferrer, con gran júbilo de los feligreses.

Los actos celebrados en su honor fueron los siguientes:

El día 21, al amanecer, gran "despertá" por la banda Agrupación Musical de la localidad; gran ofrenda de flores a la Virgen, por lindas señoritas ataviadas con el típico traje regional: solemne Misa cantada a gran orquesta y coro con música del maestro Sansaloni, oficiada por el señor cura párroco, que dirigió en el Evangelio unas bellas palabras; fue disparada una extraordinaria "mascletá" con volteo general de campanas.

Por la tarde se celebró con gran fervor y solemnidad la procesión de la Virgen, que recorrió todas las calles de la mencionadas barriadas, figurando numerosos niños y niñas de primera comunión, junta de clavariesas del barrio de San Ramón, con el estandarte que recientemente fue bendecido. Presidía tras la imagen el reverendo párroco, seguido de los padrinos, junta de clavarios y clavariesas de honor, alcalde pedáneo, presidente de la junta de clavarios de San Vicente Ferrer, y demás autoridades y jerarquías.

A la entrada de la imagen en el templo parroquial, fue disparado un gran castillo de fuegos artificiales, con gran apoteosis.

FRANCISCO MARTIN